

¿Será Joseph Biden el contrincante de Trump?



Por Nicanor León Cotayo

El Partido Demócrata de Estados Unidos no elegirá su candidato presidencial en el transcurso de los próximos 12 meses.

Sin embargo, ya algunos importantes observadores apuestan que, al menos hasta el momento, la figura con más posibilidades radica en el ex vicepresidente Joseph Biden.

Dos analistas de la Associated Press (AP), Steve Peoples y Zeke Miller, abordaron el asunto este miércoles.

Fijaron su comentario en Nueva York y arrancaron escribiendo que uno y otro actúan como si fuesen los únicos posibles aspirantes a esa candidatura.

Recuerdan que Biden se desempeñó como segundo al mando de Barack Obama, e ignora a posibles rivales en los cercanos comicios primarios.

Concentra su fuego en Trump, de quien critica lo que describe como su retórica racista.

Pero, estiman Peoples y Miller, la atención que dispensa el jefe de la Casa Blanca a Biden, “sorprende a todos”.

Tanto, agregan, que podría estar agrandando la candidatura de alguien que apenas lleva un mes en la contienda.

A continuación, Peoples y Miller deslizan un aparente hecho interno, al escribir que asesores de Trump le sugirieron en privado “no hablar tanto de Biden”.

¿Y qué hizo? Exactamente todo lo contrario, lanzándose contra el ex vicepresidente más que contra cualquier otro aspirante demócrata.

La más cercana descarga es vista como sumamente virulenta, acontecida durante una visita a Japón.

Declaró aprobar lo supuestamente dicho por el líder norcoreano Kim Jong, en el sentido de que Biden era “un individuo con bajo coeficiente intelectual”.

Audaz Trump cuando se atreve a mencionar tal idea, pues hasta la Asociación de Siquiatras de Estados Unidos había dicho lo mismo sobre él.

Un colaborador de la campaña del posible candidato demócrata afirmó que esos comentarios eran “indignos de la presidencia”.

Varios dirigentes de ese partido, consultados por AP, dijeron que la trifulca refuerza el argumento de que Biden es quien más posibilidades tiene de vencer a Trump en el 2020.

Para muchos votantes, eso es lo único que cuenta, y Trump está ayudando a Biden. Observadores opinaron que Trump y su gente ven a Joseph Biden como su rival más peligroso.

Aunque de mantenerse al frente, las críticas hacia su aspiración “podrían ir subiendo”.

Gary Pearce, un dirigente demócrata de Carolina del Norte, afirmó, Trump parece obsesionado con Biden, y ello hace pensar que le teme.

Alice Steward, “una estratega del Partido Republicano declaró:

“Es obvio que Trump la emprende contra Biden porque lo considera su principal rival”.

Y añadió; “Desde la perspectiva de Biden, no podrías pedir una coyuntura más favorable”.

Tres personas cercanas a la campaña de Biden subrayaron que las críticas de Trump a su rival no son parte de una campaña.

Y son una reafirmación de que Trump está convencido de ser –él mismo- su mejor estratega.

Con semejante pensamiento, da prioridad a su instinto por encima de las recomendaciones de sus colaboradores.

En tal escenario, todavía muy lejano a los comicios generales de 2020, Donald Trump se mantiene como la figura más fuerte de cara al suceso. **(Tomado de [Cubasí](#))**



Radio Habana Cuba